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ich bedanke mich für Ihre Einwohneranfrage und antworte Ihnen wie folgt: 

 

1. Wie viele Kunstwerke von Falk Lehmann gibt es in Erfurt? 

  

2. Wo kann man heute noch in Erfurt seine Frühwerke bewundern? 

 

Nach Kenntnisstand der Kulturdirektion und nach Auskunft von Falk Lehmann 

selbst sind in Erfurt aktuell keine Kunstwerke von Falk Lehmann vorhanden 

bzw. erhalten. 

 

Sehr geehrter Herr Büttner, mit der vorliegenden Beantwortung kann die 

Angelegenheit als erledigt betrachtet werden oder auf Ihren Antrag wird die 

Beantwortung der Anfrage entweder in der nächsten Sitzung des Stadtrates 

oder im zuständigen Ausschuss behandelt. Ihren formlosen Antrag richten Sie 

bitte innerhalb einer Woche nach Erhalt dieses Schreibens an die 

Stadtverwaltung Erfurt, Bereich Oberbürgermeister, Bürgerbeauftragte, 

Fischmarkt 1, 99084 Erfurt. Die Übermittlung des Antrages per E-Mail an 

buegerbeauftragte@erfurt.de ist auch möglich. Zur Sitzung des Stadtrates 

oder des zuständigen Ausschusses werden Sie dann separat eingeladen. 

 

In der Sitzung des Stadtrates können Sie bis zu zwei Nachfragen, schriftlich 

oder mündlich,  stellen. Eine Beschränkung der Nachfragen erfolgt nicht, falls 

Sie eine Behandlung im zuständigen Ausschuss wünschen.  

 

Darüber hinaus bitte ich Sie, innerhalb der oben genannten Wochenfrist 

mitzuteilen, ob Sie die Veröffentlichung Ihrer Frage mit dazugehöriger 

Antwort im Bürgerinformationssystem unter Nennung Ihres Namens 

wünschen.  

 

 

 

 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Herrn  

Roland Büttner 
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Sehr geehrter Herr Büttner,  Erfurt,  
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Andernfalls wird die Einwohneranfrage in anonymisierter Form mit Frage und Antwort im 

Bürgerinformationssystem zugänglich gemacht. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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